

# 三和園

## 花火大会



七月二十五日に「つがる三和会夏祭り」が行われました。時折、雨が降り出す天気でありましたが、何とか夏祭りを行う事が出来まして、職員一同ホッとしております。

雨模様様の天気でありましたが、毎年恒例の花火大会を行なう頃には雨も上がり、夏祭りの最期を盛大な花火大会で締めくくる事が出来ました。

## 夏祭り

## 家族交流会

今年から新たに行なわれた「家族交流会」では、利用者の方とご家族の方と一緒にケーキを食べたり、楽しく過ごす事が出来まして、大好評でした。その他に輪投げ、サイコロゲーム、大抽選会等でも大盛況でした。



今年から新たに行なわれた「家族交流会」では、利用者の方とご家族の方と一緒にケーキを食べたり、楽しく過ごす事が出来まして、大好評でした。その他に輪投げ、サイコロゲーム、大抽選会等でも大盛況でした。



していただき、握手された時も大きな手でびっくりされました。

八月十一日に三和園に大相撲でおなじみの高見盛園が来園されました。利用者の皆様もテレビで見る姿よりも大きな体を見て、大喜びをしております。

## 高見盛来園

## 金魚ねぶた作り



出来上がり



夏の風物詩のねぶたにちなんでの作品づくりです。皆さん四苦八苦しつても世界で一つだけの個性的な金魚ねぶたがたくさん出来ました。



デイサービスでは夏季期間には鱈ヶ沢方面へのドライブを実施しました。イカ焼きやスイカなどの地元ならではの名物を味わったり、高台から見える絶景の日本海を眺め楽しみました。

## 夏のドライブ